

## Le Collectif, c'est...

Créé en 1996, le Collectif Solidarité Contre l'Exclusion asbl associe des personnes (avec ou sans emploi), des associations et des acteurs syndicaux unissant leurs énergies pour lutter contre l'exclusion et construire des rapports de forces permettant le développement d'une société plus égalitaire et plus juste. Depuis sa création, le Collectif diffuse ses analyses à travers son journal. Ces dernières années il s'est particulièrement impliqué dans la défense du droit au chômage et à l'aide sociale.

Le Collectif solidarité contre l'exclusion Bruxelles asbl développe, en collaboration avec le Collectif solidarité contre l'exclusion asbl, différentes actions de lutte contre l'exclusion à l'échelle de la Région de Bruxelles-Capitale. Het Collectief Solidariteit tegen de Uitsluiting vzw ontwikkelt, in samenwerking met het Collectif Solidarité contre l'Exclusion asbl, verschillende acties in de strijd tegen de uitsluiting in het Hoofdstedelijk Gewest Brussel.